
 
 

 

 

 

 
 

 

Après la réunion en Préfecture du 12 juillet, les salariés de TOUPNOT seront reçus 
samedi 20 au matin  par M. François Xavier-Lauch, chef de cabinet du 
Président de la République, puis en fin d’après-midi par Mme Carole Delga 
Présidente de la région Occitanie et M. Jean Louis Cazaubon, vice-président 
de la région. 
 

Pour les représentants du personnel,  le principal objectif de ces rencontres est bien de 
réaffirmer leurs exigences , à savoir l’élaboration d’un projet industriel qui permette à l’activité 
de repartir sur le cœur de métier de Toupnot : la production de corned-beef tout en engageant 
un processus de diversification vers d’autres productions et une filière territorialisée dans le 
département. 
 

Ils se sont battus depuis des mois, ont fait preuve de la plus grande responsabilité dans 
toutes leurs actions, ils ont accepté le principe d’une réduction du nombre d’emplois  et 
ne demandent rien d’autre que le respect des engagements pris par le groupe COFIGEO 
devant le Ministère de l’Economie et avalisés par la Présidence de la République : un 
projet industriel permettant le maintien immédiat dans l’emploi de 35 salariés avec une 
perspective d’embauche pour 15 salariés à moyen terme. 
 

Or, la réunion en Préfecture qui s’est tenue le 12 juillet a surtout démontré la volonté du groupe 
de renier ces engagements et de gagner du temps…… sans doute dans la perspective 
d’imposer à terme  aux 72  salariés et à leurs familles  un plan social global. 
 

Cette perspective est inacceptable après 7 mois de mobilisation, de réunions multiples à Tarbes 
et à Paris dans les Ministères, d’études financées par l’Etat et que le PDG  ne daigne même 
pas lire avant de se présenter devant le Préfet….. 
 

A l’image des salariés, les pouvoirs publics et les élus  
ne doivent pas céder devant ces manœuvres. 

 

Nous leur demanderons à nouveau tout leur appui pour que le groupe respecte ses 
engagements et donne des perspectives d’avenir aux salariés, à leurs familles et au territoire. 
 

LES SALARIES DE L’ENTREPRISE TOUPNOT 
CONTINUENT à SE BATTRE POUR LEUR AVENIR  

ET CELUI DU TERRITOIRE 
 

Ils demandent à ce que les engagements du 29 avril 2019 soient 
respectés et que tout soit mis en œuvre  

pour pérenniser le site industriel Lourdais. 
 

 
Les salariés  en lutte de l’entreprise TOUPNOT.  

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 19 juillet 2019 
 

Les salariés de TOUPNOT  

Seront reçus le 20 juillet par le chef de cabinet du 
Président de la République  

et  
Par Carole Delga présidente de la région Occitanie 


